

----- Kurzinformation -----

2013 ist das Jahr der Statistik

Thomas Schwarz

Das Jahr der Statistik 2013 ist ein internationales Projekt, das mit dem Ziel ins Leben gerufen wurde, die Statistik zu feiern und zu fördern. Weltweit soll



das Jahr genutzt werden, um die Bedeutung der Statistik für die Forschung in unterschiedlichen Bereichen, für Politik und Verwaltung, für Wirtschaft, Medien und die breite Öffentlichkeit ins Bewusstsein zu rufen.

Zu den wichtigsten Zielen gehören:

4

- Sensibilisierung der Öffentlichkeit für die Bedeutung von Statistik in unterschiedlichsten Bereichen gesellschaftlichen Lebens,
- die Vorstellung von statistiknahen Studiengängen und Berufen, insbesondere bei jungen Menschen sowie
- die Förderung von Kreativität und Innovation in der Wissenschaft.

Das Jahr der Statistik 2013 lebt von den Aktivitäten unterschiedlicher Partner – Universitäten, Unternehmen, öffentliche und private Institutionen – sowohl auf nationaler als auch internationaler Ebene. Deshalb wurde eine Website (www.statistik2013.de) ins Leben gerufen, um die deutschen Beiträge innerhalb des internationalen Rahmens zu unterstützen, zu koordinieren und zu präsentieren. Alle geplanten Veranstaltungen und Initiativen findet man in der Kategorie Veranstaltungen. Einen Überblick über internationale Aktivitäten findet man zudem auf der Internetseite des International Year of Statistics 2013 (www.statistics2013.org).